

Begleitbrief Jahresbericht

Betreff:

Der Jahresbericht 2018: Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr

Anrede:

Automatisiert / Serienbrief

Text:

Der Klimawandel und der Erhalt der Lebensgrundlagen sind zwei der Themen, welche die Gesellschaft aktuell bewegen. ADES setzt sich seit über 18 Jahren genau dafür ein: Für den Erhalt der Lebensgrundlagen in Madagaskar, für das Klima unseres Planeten und für die Zukunft der nächsten Generationen. Die Klimabewegung in der Schweiz motiviert uns zusätzlich, diesen Weg weiterzugehen.

Gemäss Forest Watch erreicht der Waldverlust in Madagaskar neue traurige Rekordwerte. Im Zeitraum zwischen den Jahren 2000 und 2017 wird er auf mehr als drei Millionen Hektar geschätzt. Auch die Regierung des neuen madagassischen Präsidenten Andry Rajoelina weiss um die Problematik. Er hat jüngst die Wiederaufforstung zu einem Schwerpunkt seines Regierungsprogramms erklärt. Es bleibt abzuwarten, ob den Ankündigungen auch Taten folgen. Auf jeden Fall bleibt der Einsatz von ADES dringend und notwendig.

ADES kann ihre Projekte nur dank der Unterstützung zahlreicher Menschen und Institutionen umsetzen. Ohne Ihr Engagement wäre unser Einsatz für Madagaskar nicht möglich. Wir möchten die Gelegenheit nutzen, um Ihnen dafür von Herzen zu danken.

Unser Jahresbericht erscheint dieses Jahr in neuer Form und in einem neuen Design. Der Fokus wird inhaltlich auf die verschiedenen Projekte und deren Wirkung gelegt. Wir wünschen Ihnen eine spannende Lektüre.

Herzliche Frühlingsgrüsse

Rita Bachmann